

PROMOCION DE LAS EXPORTACIONES POR LA CAMARA DE COMERCIO

19 empresas conquenses han abierto mercados en el extranjero

El año pasado estas empresas estuvieron presentes en ferias en diferentes países europeos y americanos

El Correo. La Cámara de comercio e Industria de Cuenca ha entregado las subvenciones a la exportación correspondientes al ejercicio del 97. En total han sido 19 las empresas que se han beneficiado de este Plan y que han conseguido llevar a distintos puntos del mundo sus productos, desde dulces, hasta madera, pasando por sastrería.

Estas empresas han estado presentes en diferentes ferias, misiones comerciales y viajes de prospección en los que han hecho contactos para ampliar su mercado y potenciar sus negocios.

El Plan de ayuda a la Exportación se viene desarrollando por la Cámara de Comercio desde 1991.

El Plan Cameral de Promoción a la Exportación comprende la descripción de las actuaciones que van dirigidas a promover la adquisición en el exterior de los bienes y servicios que se produzcan en España. Todo esto se financia a través del recurso cameral permanente del impuesto de sociedades y también cuentan con la colaboración de la Consejería de Industria y Trabajo.

Para saber como acceder a estas ayudas, la Cámara edita una guía en la que viene la confección del Plan Cameral.



Una delegación francesa visita varias zonas de Cuenca

El Correo. Una delegación formada por 19 miembros procedentes del Macizo Central Francés mantuvo una reunión de trabajo con distintos representantes sociales, políticos y actores económicos de la provincia para intercambiar experiencias en relación con líneas de actuación y estrategias conjuntas de desarrollo socio-económico. Los representantes franceses buscaban socios españoles.

ASAJA abandona la Mesa regional en Defensa del Girasol

El Correo. La organización agraria ASAJA ha abandonado la Mesa Regional en Defensa del Girasol, ya que consideran que ésta no tiene sentido, una vez que se han realizado los objetivos que se marcaron en un principio. La organización agraria, piensa que poco se puede hacer defendiendo solamente el girasol de Castilla-La Mancha y que las acciones que se emprendan deben ser a nivel nacional y han de verse reflejadas en Bruselas.

Se han invertido 20.000 millones en la provincia de Cuenca en dos años

El Correo. El delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Carlos Moro, hizo balance en Cuenca de la labor realizada el día que se cumplían dos años desde su toma de posesión. Moro resaltó positivamente los pactos conseguidos con otras administraciones y aseguró que desde el Gobierno central se han invertido en los últimos dos años en Cuenca 20.000 millones de pesetas.

Y MAS...

* El secretario general de Empleo del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, Manuel Pimentel clausura en Cuenca las jornadas sobre Empleo celebradas en la UIMP.

* El MEC organiza la I Muestra Provincial de Educación en el recinto de la Hípica del 12 al 14 de mayo.

* Se reúne en Cuenca el Comité de Dirección de CECAM.

* Finaliza el plazo de presentación de alegaciones a la privatización del servicio de aguas.

* Se celebra en Segóbriga el XV Festival de Teatro Greco-Latino.

* La Universidad de Castilla-La Mancha presenta sus Cursos de Verano.

* Se entregan los Premios Provinciales del 38º Premio Nacional de Redacción de Coca-Cola.

Preocupación en el mundo taurino por la nueva legislación

El Correo. Abencio Cutanda, director general de la Administración Local, manifestó en Cuenca su preocupación por las posibles repercusiones que podría tener el Real Decreto 1694/97 del 31 de octubre por el que se regulan las instalaciones mínimas con las que deben contar todas las plazas de toros. Cutanda teme que la aplicación de este reglamento ponga en peligro las celebraciones en muchos pueblos de la región.



2 Puertas

3 Puertas

4 Puertas



Interiores

Cuenca, S.L.

Especialistas
en
frentes
e
interiores
de
armarios

Dalmacio García Izcara, 2
Tel.: (969) 22 98 37